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                   例会日 ２０１４．４．１  累計№１３１０ 当年№３５ 

 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org   ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会長挨拶：丸山 勝会長 

田口さん、入会おめでとうござい

ます。今日より北ロータリーの一

員です。社会活動、クラブ内の活

動･行事には積極的に参加して自

分の人格を高めてください。 

4 月はロータリーの雑誌月間、広報活動です。

山中委員長、卓話よろしくお願いします。 

また、今日より消費税が 5％から 8％になりま

した。私事ですが昨日、スタンドに行ったら

すごく混んでいて初めての光景でした。スー

パーやホームセンター、百貨店、自動車など

消費税に関するところは 3 月が伸びていると

のこと。私の会社は消費税効果には乗らない。

会員の皆様はどうでしょう。いずれにしろ、

消費税 3％UP の分だけ出費ですね… 

 

 

新会員入会式  田口実仁佳さん 

会社名：蝴蝶  代表 

職業分類：飲食店人材派遣 

住所：三条市本町 2－2－28 

       ミネムラビル１Ｆ 

電話：0256-35－6955 

家族：長女・長男・母 

 

 

若輩者ですが 

宜しくお願い致し

ます。 

 

 

 

本日の行事：「ロータリー雑誌月間」 

      「新会員入会式」 

◆本日の出席：６９名中４３名    

◆先々週の出席率：６９名中５１名 75.0％ 

         （前年同期 74.29％） 

 

◆先週のメークアップ：（敬称略） 

 ３月３０日地区諮問会議  中條耕二 

３１日三条南ＲＣへ 羽賀一真 

          石川勝行、山崎 勲 

 ４月 １日３０周年アドバイザー会議 

          中條耕二、斎藤 正 

          岡田 健、渋谷義徳 

          外山裕一、米山忠俊 

          大野新吉、石黒隆夫 

          山中 正           

 

 

 

 

世界のロータリー雑誌 

 

  ３１の地域で発行されています 

 

 

2013-2014年度 
国際ロータリー会長：ロン Ｄ.バートン「ロータリーを実践し　みんなに豊かな人生を」

第２５６０地区ガバナー：山﨑堅輔　「進めよう！職業奉仕の洗練化を！」

　　　　　　　　　　　　　　　　　「備えよう！大震災の心構えを！」

三条北ロータリークラブテーマ「楽しくなければ　ロータリーではない」

　例会日：火曜日12：30～13：30
　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：石黒　隆夫 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内
　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：丸山　　勝　　　　　　　　　　
幹　事：岡田　　健　　　　　　　　　　
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理事会報告：岡田 健幹事                        

開催日：平成２６年４月１日（火）11：30～12：30 於：三条ロイヤルホテル  

出席者：丸山 勝、岡田 健、佐藤義英、石川勝行、石黒隆夫、早川瀧雄、小林繁男 

    本田芳久、渋谷義徳、金子太一郎、石川一昭、西村 護、外山裕一  

出席数：１３/１４（内委任状１） 

協議事項：１.新会員候補の件        承認 

     ２.市内４ＲＣ合同例会決算報告  承認 

     ３.日本ハムクラブ柳都総会協賛依頼の件  継続審議 

       他ＲＣ対応を確認の上 

     ４.クラブタスキ作成の件     承認 

       デザイン等は会長・幹事・ＳＡＡに一任 

     ５.報告事項           承認   

       高森会員退会日は 6月 30日とする 

       お靴のベット贈呈式 4月 26日(土)きらきら保育園にて 

       親睦移動例会参加者１６名 記帳受付を実施（参加されない方は活用して下さい） 

       本日より握手タイムを再開する 

 

◆ロータリー財団ＢＯＸ：１日現在累計５４５,０００円 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

米山 忠俊君 田口さん入会おめでとうございます。クラブに早くなれて楽しく一緒にロ

ータリーライフを。いろいろ今後お世話になります、宜しく。 

＊田口さんの入会を記念して皆さんから 10＆3（テン＆スリー）に協力頂きました。 

ありがとうございました。 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：１日現在累計３９９,０００円 

星野 義男君 会報委員長の卓話に感謝して!! 

駒形   実君 ＢＯＸに協力 

本間建雄美君   〃 

山崎  勲君   〃 

石川 一昭君 大野委員長に協力!! 

吉田 文彦君 消費税増税前の駆け込み需要で少し稼がせて頂ました。その一部を寄付します。 

石丸  進君 大野さんに協力 

大野 新吉君 庭の木々も新芽をふくらませ表日本側は桜だより程良きぬくもりある風に毎

年喜びを感じていた私ですが、今年は何とも言えない様な寂しさに明け暮れ

ている今日この頃ですが当クラブに新入生一年生の新たなる女性会員の入会

続きで少しは救われております。ようこそ田口実仁佳さん入会おめでとう!!

又本日の卓話山中さん、山中節の名調子を期待して。 

 

◆ニコニコＢＯＸ：１日現在累計７５４,０００円 

坂内 康男君 田口さんの入会を祝して 

柄沢 憲司君 田口さん入会、心より歓迎します。 

佐藤 義英君 実仁佳さんの入会を祝して!! 

石川 一昭君 田口さん入会おめでとうございます。お待ちいたしておりました。ゴルフ部入会あ

りがとうございます。 

小林 繁男君 孫が全国軟式テニス中学大会の団体で全国２位になりました。伊勢市まで応援に行

って来ました。 
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羽賀 一真君 ついに今日から消費税が 20％に上がりました。というのはもちろんウソです。今日

はエイプリフールですが、でもいずれ冗談抜きに欧米並みに本当にそのくらいの税

率まで上がるかも・・・？ 

森   宏君 三之町病院は１２人の入職者がありました。ニコニコ気分で一口。 

落合 益夫君 ニコニコに協力 

下村 啓治君 協力！ 

大橋 政雄君 ボックスに協力 

外山 裕一君   〃 

岡田  健君 田口さん歓迎します。 

本田 芳久君 協力を 

田中耕太郎君 お天気も良いので 

丸山  勝君 田口さん入会おめでとうございます。 

石川 友意君 田口さんの入会を歓迎して。山中委員長の卓話に感謝して 

笹原 壯玄君 天気も快晴の年度初めで景気はともかく気持ちのいい始まりですね。 

＊３月のコメント賞は外山 晴一 会員です。 

 

本日の行事：「ロータリー雑誌月間」 

クラブ会報・雑誌・広報・資料委員会 山中 正委員長 

ロータリー雑誌月間にあたり・・・・『ロータリーの友』Q＆A 

今月は『ロータリー雑誌月間』と言う事でクラブ会報・雑誌委員会が例会担当

となっています。当委員会は 8 名で構成されており委員の皆様はロータリーや、

あらゆる分野で見識の高い方々ばかりですが例会の担当時間が 30 分程ですので、

委員長職権で山中が代表してスピーチさせて頂きます。 

『ロータリーの友』は毎月発行されロータリアンのもとに届きます。ロータリアンにとりまして

は重要な情報誌です。しかし、残念ながら、『ロータリーの友』は「あまり読まれていない」と、よ

く耳にします。 

そこで、なんとか『ロータリーの友』を会員各位から興味を持ってもらうために、本例会の卓話

の資料として 2 月に『ロータリーの友事務所』に下記の幾つか質問をしてみました。 

 私が『ロータリーの友事務所』に質問した数は 12 問です。 

質問 1 『ロータリーの友』横書き・縦書きの意味と、その効果について？ 

回答 『ロータリーの友』2013 年 4 月号に、掲載していますので、添付いたします。 

 ※是非とも、ご一読下さい。 

質問 2 一般社団法人化されてから、定款によって組織構成が変わったと思いますが、理事会構成メ

ンバーは、どの様に招集し、決定されるのですか？また、代表理事はどの様に決定されるのですか？ 

代表理事及び理事の留任はありますか？ 

回答 他の公益法人同様に理事は定款で規定されています。その選任は、理事会にて推薦され、毎

年 9 月の定時社員総会で選定されます。原則任期は 1 年としています。また、代表理事は、その理

事の中で互選により選定されます。 

さて、選任経過で留意していることは、各ゾーンから必ず 1 名は理事に就任いただくようにして

います。また、代表理事は大きく東日本、西日本から交互に選任されますが、これらのことは、法

人規定として別途定め、任期と再任制限もその中で確認しています。ちなみに代表理事は原則 2 年

としています。 

質問 3 『ロータリーの友事務所』の社員と職員の違いについて？ 

回答 一般社団法人ロータリーの友事務所の基盤とでも申しましょうか、目的を定め法人を設立し、

その活動に責任を果たす立場が社員となります。その社員総会が具体的な運営を任せる組織として

理事会を設置し、理事会の下に所長と編集長が雇用され、所長によって友事務所職員が雇用されて
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います。 

 理事は定款で「理事及び監事は、交通費等の実費弁償を除き無報酬とする。」と定めていて、剰余

金の請求権も規制されています。設立時の議論において「非営利が徹底した一般社団法人」として

います。 

質問 4 『ロータリーの友事務所』の社員(全員)及び職員(若干名)でロータリー会員となっています

が、所属クラブへの年会費は『ロータリーの友事務局』で負担されるのですか？それとも個人が負

担するのですか？ 

回答 組織的に責任主体となる社員は定款により、ロータリアンであることが期待されていますし、

理事も同様です。したがって、雇用関係にある所長と編集長も理事会を構成しますので、ロータリ

ー会員となっています。その会費は事務所負担としています。 

質問 5 『ロータリーの友』の表紙や紙面上には、いつも素敵な写真を使われますが『ロータリーの

友』で保存されているものですか？ 

回答 

 年度ごとに違うのですが、ここのところは、公募してロータリアンからお送りいただいた写真を

使っています。次年度も公募写真をつかうことになっていますから、現在、『友』誌上やロータリー

ジャパンのホームページ www.rotary.or.jp にご案内掲載しています。4 月 30 日が締め切りです。 

質問 6 『取材記事』と『投稿記事』に分けられますが、『取材記事』は当初より年間スケジュール

を組むのですか？ 

回答 年間スケジュールとしては、月間の特集を組む、ということぐらいで、具体的にその中に何

を入れるのかまでは決めていません。 

 取材も同様で、1 年分を事前に決めるというのではなく、その都度決めていきます。事前にスケジ

ュールが決まっているものは、1 年くらい前に決めるものもありますし、締め切りぎりぎりに飛び込

んできた活動の取材に伺うこともあります。                                           

質問 7 

『投稿記事』はどの様にお願されるのですか？また、ロータリアンが『記事掲載』をお願いしたい

時は、どの様にしたら良いのですか？そして、掲載に至るルール(注意事項)はありますか？ 

回答 「投稿記事」は文字通り投稿ですから、こちらからは依頼しません。クラブから積極的にお

送りいただいていたものを掲載しています。 

 投稿の時に気をつけていだきたいことは、 

 ・活動後、1 か月以内に送る(早ければ早いほどいいです) 

 ・全国の方が読むということを意識して原稿を書いてください 

 ・写真は記念撮影でなく、活動の様子がわかるものを 

 以上です。 

 縦組みが投稿欄ですから、それぞれに簡単な投稿規程を掲載しています。それを参考にして、お

送りください。また、横組みの後ろの方に時折、ロータリージャパンのホームページにも、投稿規

程を掲載しています。 

質問 8 『ロータリーの友事務所』と『地区』との情報交換(コミュニケーション)はあるのですか？

どの様に情報収集及び公聴広報をするのですか？ 

回答 ロータリーの友委員会には、ガバナーの代理として地区代表委員の方々がいらっしゃいます。

会議は年数回ですが、毎月リポートをお送りくださったり、何か地区内のクラブでの情報が入ると、

その都度、編集部に送ってくださったりしています。会員の方から、直接お電話やメールでお知ら

せいただくこともあります。 

 さらに、国内全地区のガバナー月信、300 くらいのクラブの会報を送っていただいていますから、

こういったところからも地区やクラブの情報を収集しています。 

質問 9 広告収入も大切な財源かと思いますが、広告掲載は少ないのでは？ロータリアン企業(全国

的な大手企業も多いから)広告依頼をしても良いのでは？ 

回答ご指摘の通り、広告はかなり減ってきています。全国的な企業の広告予算から言えば、『友』の

広告料金は高くないのかもしれませんが、たとえ小額であっても、広告戦略にない、いわゆるお付

き合いの広告を掲載していただける時代ではなくなりました。 

http://www.rotary.or.jp/
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 個人経営の企業であっても、やはり予算が厳しいようなので、なかなかお付き合いいただくのは

厳しいようです。創刊当初または、それに近いくらい古くからロータリーの活動の支援にもなるか

ら、と広告を出してくださっていた会員企業がいくつかあったのですが、ここ数年、代替わりをし

てきて、お付き合い広告は難しくなりました。 

 要は、費用対効果がどうなのかということになってきました。  

また、『友』に限らず、印刷媒体のメディアは広告に苦労されているようです。  

質問 10 『ロータリーの友事務所』のスタッフ数は足りていますか？ 

回答 ロータリーの友事務所職員数は、最適数をいかに決めていくかにもよりますが、現状での運

営で、日々遅滞なく業務が進んでおりますので、過不足なしと考えています。 

質問 11 『ロータリーの友事務所』のスタッフの労働環境は？(労働日数・時間・賃金など)一般企

業と変わりませんか？ 

回答 職員の労働条件は、労働基準監督署に就業規則を提出するように、法律上に問題の無いよう

にと、点検しています。また、賃金に関しては、一般企業をどのように設定するかによりますが、

ちょうど平均的な額と考えております。 

質問 12 『ロータリーの友』を、どの様に保管したら良いのでしょうか？(年間 12 冊×在籍年数)

どんどん増えますが、効果的な保存方法があれば、教えて下さい。 

回答 最近はページ数も少なくしていますから、1 年分で厚みが数センチでしょうか。それでも、何

年分も保存いただくのはかさばって大変だと思います。 

 あるロータリアンに伺って、皆さまにお勧めしているのですが、出版順に並べないで、1 月号なら

1 月号、2 月号なら 2 月号を一緒に並べる、つまり 

1.2.3.4.5……ではなく、 

1.1.1.2.2.2.3.3.3.4.4.4.5.5.5…… 

というように並べると後で記事を探しやすくて役に立つということです。 

 これは、『友』がロータリーの月間に合わせて編集をしているからで、例えば、４月号にはロータ

リーの雑誌に関することを掲載していますので、4 月号を何年分かご覧いただければ、雑誌に関する

資料が揃うということです。 

以上、おかしな質問ばかりですが、この質問に対して 

 一般社団法人ロータリーの友事務所 所長 渡辺 誠二 様 

ロータリーの友  編集長 二神 典子 様 より、ご回答を賜りました。 

次に『ロータリーの友』編集長の二神典子氏が 2012 年 4 月 12 日に某ロータリークラブ(どこのク

ラブか確認できません)で卓話をされています。その内容をご紹介します。 

ロータリークラブには『ロータリーの友』を含めて 30 の地域雑誌があり・・ 

・・・・・(中略)・・・・今回の震災では・・・(中略)・・・会員の方から「仲間に合うことすらで

きない中で、毎月届く『ロータリーの友』だけが唯一、自分がロータリアンであることを感じさせ

てくれた・・・(中略)・・・。 

※ロータリーの友の HP『ロータリーの友あれこれ・・・最近の卓話』を開いて頂くと HPに記載さ

れていますので、ご一読お願いします。 

ロータリーは『アイサーブ』ですが、個々のメンバーがロータリークラブ(組織)を形成していま

す。ですから、『アイサーブ』を実践する立場でも、魅力あるロータリークラブ(組織)を維持する為

にも、ロータリアンの最大の情報誌『ロータリーの友』を活用し、ロータリアンとしての充実した

ロータリー人生を送ろうではありませんか！！ 

 

 

 

 お客様紹介 
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 「ロータリーの友」の他に 

「財団ニュース：ＲＩ日本事務局発行」 

「ハイライトよねやま：米山記念奨学会発行」 

「ガバナー月信：第 2560 地区山﨑ガバナー事

務所発行」 が毎月配信されています。 

プリントアウトして、受付に閲覧できるように

置いてあります。是非ご覧下さい。 

 

＊各ＨＰで直接ご覧頂く事もできます。 

 第 2560 地区：http://www.rid2560niigata.jp 

  米山記念奨学会 

     http://www.rotary-yoneyama.or.jp/ 

  

財団ニュースはメール配信されていますので 

ご希望の方は事務局までご連絡下さい。 

http://www.rid2560niigata.jp/
http://www.rotary-yoneyama.or.jp/

